

Media

**PikiranRakyat**

Tanggal

KAMIS (WAGE) 2 AGUSTUS 2018  
20 ZULKAIDAH 1439 H  
HAPIT 1951

Halaman

**20**

## Cut to Cut Vol. 2 Pameran DKV Telkom University



RAMADHANI RAHMAN FADHLIH

**M**AHASISWA DKV peminatan multimedia angkatan 2014 Fakultas Industri Kreatif Telkom University menyelenggarakan Pameran Tugas Akhir dengan judul "Cut to Cut Vol. 2" di Gedung Bandung Creative Hub, Jalan Laswi No. 5, Kacapiring, Batununggal, Kota Bandung. Pameran tersebut diikuti oleh 155 mahasiswa dengan karya terdiri atas film (film fiksi, film dokumenter, *web series*, *feature TV*), *gim*, dan animasi.

Mengangkat tema promosi, melalui pameran ini, mahasiswa ingin menunjukkan bahwa karya yang dibuat dapat disalurkan dan dikemas secara kreatif sehingga mampu menarik para

pengunjung yaitu masyarakat umum, terutama bagi pelaku industri kreatif yang tertarik untuk melakukan kerja sama dengan mahasiswa. Selain itu, memberikan pemahaman dan pengaplikasian multimedia dalam kehidupan sehari-hari dan menjadi sarana untuk menyalurkan pendapat dan kritik yang dikemas dalam setiap karya yang ditampilkan melalui ide-ide kreatif dan kearifan lokal.

Rangkaian kegiatan dalam acara ini yang pertama adalah pameran karya di lantai 1. Karya film dan animasi terbagi menjadi video teaser, trailer, *suvenir* dari karya tersebut, dan *concept art* (buku berisi proses produksi). Adapun karya *gim*

berbentuk *artbook*, *cosplay*, *gim* PC, dan *mobile game* yang dapat dimainkan langsung di stan pameran. Yang kedua ada *talkshow* dari Arya Jodipati, CEO dari Bonbin Studio. Adapun materi yang akan disampaikan yaitu mengenai diskusi pengalaman bekerja di bidang industri kreatif dan hal-hal yang berkaitan dengan bidang industri kreatif pada umumnya. Yang terakhir karya film dan animasi ditampilkan di Ruang Auditorium lantai 3. Di akhir sesi penayangan film dilakukan diskusi antara pengunjung dengan sutradara yang bersangkutan.

Setiap mahasiswa didukung oleh pihak-pihak terkait dari masing-mas-

ing karya. Salah satunya *web series* berjudul "Shy Shy Girl Tania" yang didukung Forum Kabaret Bandung, 015 di Lampung Barat. Kemudian ada film dokumenter tentang bobotoh perempuan berjudul "Wanoja" yang didukung oleh Viking Girls. Film terse-

Pameran Cut to Cut Vol.2 ini sudah berlangsung dari tanggal 26 Juli hingga 28 Juli 2018, dengan dihadiri kurang lebih 500 pengunjung. Acara ditutup dengan penampilan dari Band Dolipro dan Band Halu. Kegiatan ini merupakan acara rutin yang setiap tahun diadakan. Info lengkap kunjungi @cut.to.cut . (Ramadhani Rahman Fadhliah, Publikasi Cut to Cut Vol. 2)\*\*\*